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1学期が終わりました 終業式では、児童にこのようにお話ししました。

みなさん、体育館の天井を見て下さい。

見てのとおり、多くの金属が複雑に組み合わさって、屋根を支え持ち上げています。

この支えの部分を「はり」と言います。この「はり」があるから、屋根は上から落ちて

こないで、雨や雪を防ぎ風を防いで役目を果たしています。

ところが、この「はり」は外からは見えません。グラウンドから体育館を見たときに、

「ああ、赤い屋根が載っているなぁ」と思う人がいても、「屋根の下にはたくさんの『は

り』が支えているのだろうなぁ」と思う人は少ないと思います。

このように、建物は「屋根」「壁」「床」や目に見える部分だけでなく、ふだんは目に

付かない「はり」や「柱」などたくさんの部分でできて、中の人や物を守っています。

1学期が終わろうとしています。家や学校の生活であなたを守り支えてくれたのは、一

緒に過ごした家族や担任の先生やクラスの友達ですが、それ以外にもいろんな人があな

たを守り支えてくれたことで

しょう。いつもは気づかなか

ったいろんな人や物を思い、

感謝する、そんな今日の終業

式であってほしいと思ってい

ます。

緑小よんかけ

○心をかけよう ○目をかけよう
○手をかけよう ○声をかけよう
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３年 □□□□さん

全十勝小学生バドミントン大会

北海道小学生バドミントン大会

4年生以下ダブルス 優勝

４年 □□□□さん

児童詩誌『サイロ』7月号

入 選

北海道チアリーディング選手権

RED DIAMONDS

1年 □□□□さん

低学年の部 第2位

5年 □□□□さん

6年 □□□□さん

高学年の部 第3位

音更ハンドボールクラブ

5年 □□□□さん

全国小学生ハンドボール大会

北海道予選 女子 第2位

帯広明和ミニバスケット少年団

5年 □□□□さん

道ミニバスケット十勝予選

女子 第6位
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なかよし集会
児童会のなかよし集会が、20分休みを

利用して行われました。

この日は3年生と6年生がドッジボール

です。集合、整列、ルール説明････競技

が終わり勝敗を決するまで、全て児童が

行います。リーダーとして集団を率いる

経験、リーダを見て助ける経験は、とも

に人を大きく成長させてくれます。

下級生を思いやる6年生の頼もしい姿

に、安心してドッジボールを楽しむ3年

生の姿が印象的でした。

人を良くする「食」
． ． ．

帯広第五中学校の栄養教諭である□□

□□先生が教室に来てくれました。

この日1年生が学んだのは「やさい」

について。野菜の栄養や必要性、仲間の

野菜や食べ方まで、いろいろ教えていた

だきました。「カブの白い部分は茎、ダイコン

の白い部分は根＋茎」って、知ってました？

令和6(2024)年8月行事予定

1 木

２ 金 プールバス9:40発

3 土

4 日

5 月

6 火

7 水 プールバス12:40発

8 木

9 金

10 土

11 日 山の日

12 月 振替休日

13 火 学校閉庁日

14 水 学校閉庁日

15 木 学校閉庁日

16 金 学校閉庁日

17 土

18 日

19 月 学校閉庁日

20 火

21 水

22 木

23 金

24 土

25 日

26 月

27 火 始業式 はじまりの会 よんかけ
ボランティア感謝集会
教育実習～9/25

28 水 プール(3､1､5年､み) よんかけ
夏休み図書返却 みどりっこ

29 木 夏休み作品展 よんかけ

30 金 夏休み作品展 夏休み図書返却

31 土

※変更は学年だより等でご確認ください
相談員日程～三日市相談員(27日､30日)、牛草相談員(水)

学校閉庁日の期間は

学校に教職員が不在と

なります。緊急の場合

は、下記の連絡先まで

お願いいたします。

帯広市教育委員会学校

教育部学校教育指導課

☎65-4205

(平日8:45～17:30)

2学期から帯広市内

小学校も学校電話の留

守番電話（ボイスワー

プ）対応が始まり、職

員電話対応時間は8:00

～17:00となります。

7/29･30の夏休み

作品展は保護者の

観覧も可能です。両

日とも9:35～13:25、

職員玄関からお入り

ください。
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中学生と力を合わせ
児童会役員が、帯広第五中学

校生徒会役員と活動の交流をし

ました。

中学生からは、日常の活動に

加えて、「いじめ」「不登校」「問

題行動」に向けたスローガンに

ついて説明がありました。緑丘

小からは、□□□□会長が、「い

じめ」をなくすためのＣＭ動画作成やあいさつ運動などの取組を説明しました。

この日の話し合いをまとめた小中共通のスローガンは、後日ポスターなどで両校で紹介

される予定です。

保護者アンケートより
「よりよい緑丘小学校をつくるためのアンケ－ト」へのご協力ありがとうございます。

保護者の方からすでに180を超えるご意見をいただきありがとうございました。集計結

果は2学期の学校だよりでお伝えする予定ですが、学校のエアコンに関わるご質問がいく

つかありましたので、一足先にご回答します。

一部表現を省略したり変更している部分があります。

〇エアコンを早く取り付けてほしい。

〇上階ほど室温が高く、高学年のため午後の暑い時間の授業時間が長いと思うのですが、

エアコンが下階からの取り付けなのは疑問に感じました。

〇先日参観日で教室に入りましたが暑すぎます。授業中、子供達に水分補給の時間を設

けるなど配慮はして頂いている様ですが、スポットクーラーと扇風機一台では暑さ対策

としては不十分だと感じました。その翌日、中学校の参観日にも行きましたが、中学校

はスポットクーラーに扇風機2台使用していました。それでも暑さは感じましたが、小学

校の教室の暑さよりは許容範囲だと思いました。先生方も暑い中での授業大変だと思い

ますが、子どもたちもあれでは集中できないのではないでしょうか。

〇特別教室の授業の環境が悪すぎると思います。毎日暑いのに、窓は開けたらダメ、扇

風機はつけてない、水筒も持ってきたらダメ。具合が悪くなって早退する児童も居たと

聞きました。熱中症になりかねません。きっと、全クラス同じだと思います。何かあっ

てからでは遅いんです。改善を期待します。
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川上より～市内小・中学校のエアコン設置については、令和5年12月の市議会で補正予算

が承認され、そこから急ピッチで設置が進んでいます。予算や機材等の納品、工事の関係

で、「体力がない」「暑さの影響が大きい」「体調不良を訴えにくい」小学校低学年の普通

教室と一部の特別支援学級から順に設置が進んでいます。令和6年度当初までに計130台を

設置した費用は、3億1,780万円と報道されていました。これから他学年の普通教室にも設

置が進み、令和7年度には全ての小学校普通教室で固定式のクーラーが稼働する予定、そ

の後に中学校でも設置が進み、費用の総額は40億円ほどと報道されています。

緑丘小学校をはじめ市内小・中学校は、まだ固定式クーラーのついていない普通教室で

はスポットクーラーと扇風機を使っています。このスポットクーラー、設置当初は「音が

大きい････でも、なかなか冷えない････」と心配していたのですが、気温が上がってきた近ごろ

はありがたみが激しく増してきました。ちなみに扇風機は、7月に新規購入したものも合

わせ、スポットクーラーの普通教室には2台ずつ設置しています。

ところが、特別教室には、今はまだ冷房設備がありません。令和7年度、全普通教室に

固定式のクーラーが付いたら、スポットクーラーは特別教室に移設する予定をしています。

上のご意見でご指摘があった特別教室には、扇風機は当初から2つあり、その他「窓は開

けたらダメ」「扇風機はつけてない」「水筒も持ってきたらダメ」「具合が悪くなって早退する

児童も居た」という事実はありませんでしたので、ご安心ください。ただ、涼しい朝の空

気を入れておくなど工夫をしてみても、やはり天気の良い日中は暑いです。

校内には、各教室に温度計と湿度計があり、各階の廊下や体育館、屋外などあちこちに

WBGT（暑さ指数）を表示する温度・湿度計を設置しています。WBGTが31以上は「危険」、

28～31未満は「厳重警戒」････となっていますが、指数の確認だけでなく肌感覚も大切に

しながら、必要に応じ体育や特別教室の授業も配慮していきます。ちなみに7/22（月）12

時に3階のとある教室は温度30.2℃、湿度40.0％でした（そのとき職員室32.6℃）。

「市の方針で『クーラーが低学年から設置される』のなら、暑い3階に固定クーラーを

つけて、そこを低学年の教室に

すればいいのではないか」とい

うご意見もあるかと思いますが、

1年間を通しての特別教室との往

来や多目的室等との関係で、や

はり低学年教室は１階が適切と

考えています。

貴重なご意見ありがとうござ

いました。日頃ご心配な点は、

アンケート以外でも学級担任や

管理職にお電話等でお聞かせい

ただけますと幸いです。

◇◇校長室から◇◇ 「がまん」する経験

「夏休みにキャンプに行くんだ！」と笑顔で教えてく

れる児童がいて、「うらやましいなぁ」と思ってしまいま

す。私の家でも息子たちが小さかったころは家族で毎夏

キャンプに出かけたものですが、社会人になった今はち

っとも遊んでくれません（････）。保護者のみなさん、我

が子が小学生のうちです！うんと楽しんでください！

キャンプの良さは「異文化体験」「自然に親しむ」など

ありますが、私は「『がまん』できること」が大きいと思

います。便利が行き届いた昨今、子どもが（「あえて」の）

不便を工夫で乗り越え、寒暖を耐え、役割を果た

して満足や感動を得る、キャンプは得がたい経験

です。ぜひ「がまん」を楽しんできてください！
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